



Dringliches Postulat Nr. 539 2004/2009

Eingang Stadtkanzlei: 28. September 2009

Erhaltung des Hirschparks

Das Kinderparlament der Stadt Luzern hat an seiner letzten Session vom 26. September 2009 einstimmig beschlossen, folgendes Postulat an den Grossen Stadtrat einzureichen.

Der Stadtrat wird im Folgendes gebeten:

- Der Hirschpark soll trotz verabschiedetem Sparprogramm nicht geschlossen werden.

Begründung:

- Das Kinderparlament findet, dass der Hirschpark als eine der wenigen kleinen grünen Inseln in der Stadt unbedingt erhalten werden muss.
- Gerade für Stadtkinder sind diese besonders wichtig!
- Für Familien in der Stadt Luzern ist der Hirschpark ein beliebtes Ausflugsziel. Auch Patienten aus dem Kantonsspital erholen sich gerne in einem kleinen Stück Natur im Hirschpark.
- Der Hirschpark bietet auch Führungen für Schulklassen an. Das wird von den Schülern und Schülerinnen sehr geschätzt.
- Laut tierärztlichen Gutachten geht es den Tieren dort gut. Der Hirschpark ist also tierfreundlich.
- Die Erhaltung wäre eine Investition für die Kinder, Familien und auch die Patienten in der Stadt Luzern.

Julian Heller und Malin Röllin
namens des Kinderparlaments